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24/7/3 名古屋市経済水道委員会（名古屋城部分） 

名古屋市民オンブズマンによる、半自動文字起こしアプリによる文字起こし 

 

委員長：5 件を一括議題に供し、まず各派の意向表明をお願いいたします。 

 

自民：原案賛成です。 

民主：原案賛成です。 

公明：以下の要望を付して原案に賛成です。 

減税：原案賛成です。 

共産：第 94 号議案 契約の一部変更については以下の理由により反対です。 

名古屋城天守閣木造復元事業はバリアフリー市民討論会における差別発言問題の検証作

業で中断し、完成予定期日はおろか着工の期日さえ見通せない事態に陥っているにもか

かわらず、完成予定期日を暫定的に 1 年延長するという姑息な手段を繰り返しながら、

契約を継続することは認められない。 

天守木造化は中止し、現天守閣の耐震改修へと舵をを切り替えるべきである。 

その他議案については、原案に賛成です。 

日向：原案賛成です。 

 

委員長：それでは、これより採決を行います。 

採決は、第 94 号議案 1 件と、その他の 4 件との 2 度に分けて行います。 

初めに、第 94 号議案について、起立により採決をいたします。 

本案を原案通り可決すべきものと、決することに賛成の方の起立を求めます。 

賛成者多数であります。起立多数であります。 

よって、本案は原案通り可決するものと決しました。 

次に、その他の 4 件についてお諮りいたします。 

各案は、いずれも原案通り可決すべきものと決しまして、ご異議ありませんか。 

ご異議なしと認めます。よって、各案はいずれも原案通り可決するものと決しました。 

 

なお、委員長報告文の作成につきましては、正副委員長に一任の扱いでよろしいでしょうか。 

それでは、さよう取り扱いをさせていただきます。 

この場合、当局より発言を求めておられますので、お許しいたします。 

 

佐治観光文化交流局長：お許しをいただきましたので、2 局を代表いたしまして 1 言ご挨拶

を申し上げます。 

当委員会に付議されました議案につきまして、慎重かつ熱心なご審議をいただき、本日

ご議決を賜りまして誠にありがとうございました。 



2 

 

ご審議の中で頂戴いたしました貴重なご意見、ご要望にも十分に留意いたしまして、万

全努力を致す所存でございます。 

今後とも格別のご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げまして、御礼のご

挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

委員長：次に、閉会中の所管事務調査についてお諮りいたします。 

あらかじめ正副委員長において協議をいたしました結果、お手元に配付の事項につきまして、

議長に対し、それぞれ閉会中の継続調査の申し出をいたしたいと存じますが、ご異議ありま

せんか。 

ご異議なしと認め、さよう決定いたします。本日の予定は以上であります。 

これにて本日の委員会を散会いたします。お疲れ様でした。 

 

 


